



REVUE DE PRESSE

21 mars au 03 avril 2022



FFBAD
Fédération Française
de Badminton

Cette revue de presse est non exhaustive et s'appuie essentiellement sur les alertes google.

RADIO

[RMC / Matinale : Réaction à l'officialisation du changement de lieu du basket](#)
25/03/22

WEB

[SPORT MAG : Handisport : L'élite du para-badminton en lice](#)
25/03/22

[SPORT MAG : Handisport : Le para-badminton en découverte à Nantes](#)
31/03/22

[LEQUIPE : Toma Junior Popov conserve son titre au Masters d'Orléans](#)
03/04/22

PAPIER

L'EQUIPE
25/03/22



LA PROVENCE
22/03/22, 25/03/22, 26/03/22 & 29/03/22

Sports Bouches-du-Rhône

Une bonne reprise pour le duathlon de Salon

Les athlètes étaient au rendez-vous pour une belle 9^e édition



TENNIS DE TABLE PROS
Miramas a besoin de se mettre à l'abri

RUGBY À XIII ÉLITE 2
Le RC Salon logiquement dominé

ZOOM SUR l'athlétisme

TENNIS 2020/21 s'alignent Miramas tenues au dernier tour des qualifications

Sports Bouches-du-Rhône

Grande première pour le Tir sportif Rognac

Le club rognacais créé en 1981, est devenu champion de France D2



HORS STADE
La Saint-Savournin Run en course à Lançon

TENNIS REGIONAL
Les femmes sont encore à l'honneur en mars

LES INSTALLATIONS
Bienôt des tirs sur 25 m et 50 m ?

MADE AVEC PALMES COUPE DU MONDE DES CLUBS EN ITALIE
Trois médailles pour Maiwenn et Ewen Hamon

BADMINTON
Tous les jours à partir de mardi

LE CALENDRIER

Sports Bouches-du-Rhône

C'est bien le moment de frapper un grand coup!

ÉLITE - PLAY-OFF titres accueillies à Levallois, le grand final pour la troisième fois



BOXE AMATEUR CADETS ET JUNIORS
82 combats prévus à Istres ce week-end!

BASKET NATIONALE 3 FÉMININE
Martigues met son calendrier à jour

HANDBALL
Martigues : faire un pas de plus vers la N1 Élite

PLAY-DOWN
Défaite interdite pour Vitrolles

BADMINTON SWISS OPEN (SUPER 300)
Pas de demié pour "Tomi"

Sports Bouches-du-Rhône

Grande première pour Istres et Fanny Laveaud

JUDO La cadette biterroise va disputer samedi, l'épreuve nationale à Paris



TENNIS DE TABLE PRO B
Des Miramasséens à l'esprit revanchard

RUGBY À XV PROMOTION D'HONNEUR
Salon réussit son quart de finale aller

BADMINTON OULÉANS MASTERS ALLUDBREYER - SUPER 100
Les Popov à plus d'un titre

ZOOM SUR le champion de France de cross UNES

LE COURRIER DE L'OUEST 25/03/22 & 26/03/22

VENDREDI 25 MARS 2022

Le Courrier

PARA-BADMINTON ► CHAMPIONNATS DE FRANCE

Coraline Bergeron joue à domicile

Membre de l'équipe de France, Coraline Bergeron, qui s'est installée en Deux-Sèvres il y a deux ans, espère décrocher un quatrième titre national ce week-end à Nueil-les-Aubières.

Championne de France en 2019, Coraline est née dans la région de la Gironde (département de la Gironde) et a commencé à jouer au badminton à l'âge de 12 ans. Elle a rejoint l'équipe de France de para-badminton en 2019. Elle a remporté le championnat de France de para-badminton à Nueil-les-Aubières en septembre 2021. Elle a également remporté le championnat de France de para-badminton à Nueil-les-Aubières en septembre 2021. Elle a également remporté le championnat de France de para-badminton à Nueil-les-Aubières en septembre 2021.



Nueil-les-Aubières. Coraline Bergeron va intégrer le CREPS de Talence en septembre 2022.

Les Jeux de Paris 2024, la paralympique ? À propos de l'accident de la route, on parle plutôt d'une agression de son escouade qui a fini sur elle en voiture à vive allure en juin 2017. La liaison entre deux véhicules... « Il a été jugé coupable de violence volontaire sur un véhicule... »

À SAVOIR Avec une médaille olympique

94 para-badminton participent le 25 et 26 mars aux championnats de France organisés au complexe sportif de Nueil-les-Aubières. Parmi eux, cinq des dix sportifs participants ont une seule médaille olympique à leur actif. Parmi eux, Coraline Bergeron, médaillée d'argent en double mixte à Tokyo 2020.

Les Jeux olympiques à son agenda... « Je continue de signer pour les gens à Talence, sous forme de coaching, mais c'est à Paris à l'été 2022. »

LA MARSEILLAISE 29/03/22

18 | Le Courrier | mardi 29 mars 2022

SPORTS



Le sport comme rempart à la haine

Le sport comme rempart à la haine... « Le sport est un rempart à la haine... »

En fin du sport au CNM!

En fin du sport au CNM!... « Le sport au CNM est en fin de course... »

WATER-POLO Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Water-polo. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

RUGBY Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Rugby. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

BASKET-BALL Fos-Mer veut un revirement de Paris.

Basket-ball. Fos-Mer veut un revirement de Paris... « Fos-Mer veut un revirement de Paris... »

HANDBALL Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Handball. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

FOOTBALL Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Football. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

TENNIS Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Tennis. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

PARA-BADMINTON Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Para-badminton. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

VOLLEY-BALL Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

Volley-ball. Les Marseillais, qui ont gagné le championnat de France, remportent avec cela le titre de champion de France de la Ligue des Champions de la Coupe d'Europe.

« M'en sortir comme je peux »

Les championnats de France de para-badminton se déroulent depuis hier et jusqu'à dimanche, dans le nouveau complexe sportif de la Ronde, à Nueil-les-Aubières.

C'est le premier grand événement sportif de la saison sportive de la Ronde à Nueil-les-Aubières. Les championnats de France de para-badminton, qui ont lieu jusqu'à dimanche, sont un événement sportif de haut niveau. Ils sont organisés dans le nouveau complexe sportif de la Ronde, à Nueil-les-Aubières.



Nueil-les-Aubières. Hier matin, Nicolas Billa, spécialiste de la catégorie des hommes en fauteuil roulant, se prépare à jouer.



Nueil-les-Aubières. Hier matin, Nicolas Billa, spécialiste de la catégorie des hommes en fauteuil roulant, se prépare à jouer.

« M'en sortir comme je peux »... « M'en sortir comme je peux... »

« M'en sortir comme je peux »... « M'en sortir comme je peux... »

« M'en sortir comme je peux »... « M'en sortir comme je peux... »

LA NOUVELLE REPUBLIQUE
25/03/22, 26/03/22 & 29/03/22

25 MARS 2022

PARA-BADMINTON Nueil-les-Aubiers hôte des championnats de France sur trois jours

Reportés une première fois pour cause de crise sanitaire, les championnats de France de para-badminton vont cette fois-ci pouvoir se tenir au complexe de La Ronde à Nueil-les-Aubiers. Ainsi, de vendredi à dimanche, ils seront 96 inscrits à briguer les différents titres nationaux mis en jeu. Les premiers échanges débiteront à 9 h vendredi et ce jusqu'à 21 h, avant de revenir le lendemain sur la même plage horaire. Le dimanche, retour sur les six courts avec des finales disputées entre 9 h et 14 h, avant de procéder à la cérémonie protocolaire.

« Tout se passera sur le même site », a confirmé Nicolas Billy, responsable du service des sports de la mairie partenaire de l'épreuve organisée par le club local. C'est une grosse organisation. Nous, nous gérons l'organisation technique avec notamment la gestion des navettes des officiels, alors que le club s'occupe de toute la partie fonctionnement de l'épreuve (tableaux, lignes de ligne, restauration, buvette). » Et pour bien accueillir tout ce petit monde, tout a été mis en œuvre dans la cité bocaine qui est prête à recevoir six joueurs et joueuses ayant participé aux Jeux Paralympiques de Tokyo. La venue du champion olympique et double champion du monde, Lucas Mazur, n'est cependant pas encore confirmée.

Championnat de France para-badminton à Nueil-les-Aubiers, complexe de la Ronde, de vendredi à dimanche. Entrée gratuite.

la Nouvelle
République

loisirs sportifs

DIMANCHE 26 MARS 2022

la Nouvelle
République

Le para-badminton prend ses quartiers à Nueil-les-Aubiers

Les championnats de France de para-badminton se déroulent jusqu'à ce dimanche 27 mars, à Nueil-les-Aubiers. Une première pour la ville.

Vendredi, à l'image des volants qui planent dans l'air de part et d'autre du filet, les joueuses et joueurs de para-badminton français entrent et sortent des courts, parfois frustrés, souvent heureux. Un ballet incessant qui va durer tout le week-end, au sein du complexe sportif de La Ronde, à Nueil-les-Aubiers, à l'occasion des championnats de France de para-badminton. Cette première journée permet d'écouler les matchs de poules avant d'entamer les quarts et demi-finales le samedi, puis les finales le dimanche.

Des Jeux paralympiques de Tokyo à Nueil-les-Aubiers

Cinq catégories sont définies en fonction des handicaps : fauteuils, handicap au niveau du bras du corps, du haut du corps, joueurs de petite taille et déficients auditifs. Au total,

une centaine d'athlètes de la France entière sont présents pendant cette compétition. Dans les allées de la salle omnisports, il n'y a pas de frontière entre les athlètes et le public. Tous se mélangent et certains peuvent échanger, sans même le savoir, de très grands champions de ce sport, à l'image de David Troupié. Quelques mois plus tôt, ce quadragenaire se trouvait aux Jeux paralympiques de Tokyo. Un souvenir unique.

« C'est un sport qui a été très compliqué car je me blesse avant la compétition. En revanche, je n'aurais jamais connu ce qui s'est passé lors de ce sport lors des Jeux paralympiques. Ça reste une expérience hyper enrichissante pour la suite ! »

David Troupié, joueur de para-badminton.



Les championnats de France de para-badminton prendront fin ce dimanche 27 mars.

« Cette solidarité se ressent chez tous ces para-badistes aux parcours sinueux et toujours inspirants. Irène Garcia, responsable des événements nationales de badminton, est passionnée. « Tous ces joueurs se retrouvent sur ces compétitions, ils se connaissent et viennent ici pour passer un moment sympa avec tout. »

Une « consécration » pour la Ville. Irène Garcia, si ce rendez-vous est un synonyme de retour

vaillances pour beaucoup, pour la Ville de Nueil-les-Aubiers, l'accueil d'un tel événement est une première. « Il y a quelques années, on a eu l'occasion d'accueillir un match de football-basket, c'était déjà avec cette volonté d'inscrire dans la promotion du sport malgré le handicap. Avec ce nouvel équipement qui permet l'accueil de cette manifestation, c'est la concrétisation d'une démarche engagée depuis des années », se réjouit le maire de Nueil-les-Aubiers, Serge Bouin.

Tout au long du week-end, 50 des 70 adhérents du club de badminton de Nueil-les-Aubiers sont mobilisés pour cet événement.

Championnat de France de para-badminton, complexe sportif de La Ronde, à Nueil-les-Aubiers. Entrée gratuite.

MARDI 29 MARS 2022

la Nouvelle
République

handisports - championnat de france parabadminton

Nueil-les-Aubiers, joyeuse capitale

Une centaine d'athlètes étaient en compétition, au complexe sportif de la Ronde, pour les championnats de France de parabadminton.



Une centaine d'athlètes étaient présents au complexe de la Ronde. La bonne organisation a été saluée.

Accueillir un championnat de France sur trois jours, et le coup d'essai aura été un coup de maître pour le club de badminton de Nueil-les-Aubiers. En association avec la municipalité, le complexe sportif de la Ronde avait ainsi mis les petits plats dans les grands pour recevoir l'épreuve nationale de parabadminton sur trois jours, et même un peu plus !

« Effectivement, c'était très intense depuis mardi dernier, jour où le club et la ville de Nueil-les-Aubiers ont débuté l'installation du plateau de jeu et du matériel à précieuse Irène Garcia, responsable des événements nation-

aux de badminton. Dès jeudi, il y a eu des matchs de qualification pour débiter avec une grosse journée le vendredi puis deux jours un peu plus légers samedi et dimanche. Au niveau de la fédération, nous sommes très contents de cette organisation car c'est rare de voir une mutualisation entre un club et une ville qui fonctionne aussi bien. C'est une nouveauté pour nous, et nous en sommes ravis. Cette compétition va laisser un bel héritage. »

Plusieurs Tricolores présents. Retenu par rapport à un cahier des charges qu'il remplissait parfaitement, le club local s'est



Cinq grandes catégories étaient en compétition.

donc montré à la hauteur, malgré le report et les journées de compétition pour que la centaine d'athlètes venus de l'hexagone reparte du bon côté avec un souvenir impérissable autour des courts tout au long de l'épreuve. « Dans ce genre de compétition, il y a une grande proximité entre joueurs et public », a-t-elle rajouté. Et sur les courts, la maîtrise des pointures de l'équipe de France avait répondu à l'appel, même si chacun aurait aimé voir le champion olympique de Tokyo, Lucas Mazur, à l'épreuve.

Une absence qui ne gâchait en rien le niveau de jeu très élevé constaté tout au long des différents tableaux : avec cinq

grandes catégories représentées en fonction du handicap des pratiquants (fauteuils, handicap au niveau du bras du corps, du haut du corps, joueurs de petite taille, et déficients auditifs). Car il y avait du beau monde avec les Tricolores Médi Loquetto, Thomas Jakobs, David Troupié ou encore Faustine Noël, médaillée d'argent à Tokyo, qui se rendront certainement très prochainement sur des épreuves internationales.

En attendant, le spectacle proposé à Nueil-les-Aubiers a été de très grande qualité dans un contexte convivial qui n'est pas passé inaperçu.

(Photos par: NR, Arthur Aumond)

WEB

[L'ALSACE : Sept Alsaciens au Swiss Open de Bâle à partir de ce mardi](#)
21/03/22

[L'ALSACE : Villeger en 8e du mixte](#)
22/03/22
Edition abonné

[LA NOUVELLE REPUBLIQUE : Championnat de France UNSS de badminton : Colmar remporte le premier titre à Blois](#)
24/03/22

[MIDI LIBRE : Montpellier : Yelena prof de badminton à Castelnau-le-Lez accueille douze ukrainiens](#)
23/03/22

[LE BERRY : La Neversoise Oriane Jarrin veut «retrouver le plaisir de jouer» lors de ses troisièmes championnats de France de parabadminton](#)
24/03/22
Edition abonné

[LE COURRIER DE L'OUEST : Para-badminton. Des championnats de France à domicile pour la Chauraisienne Coraline Bergeron](#)
25/03/22
Edition abonné

[LE COURRIER DE L'OUEST : Près de Bressuire. Une leçon de vie aux Championnats de France de para-badminton](#)
225/03/22
Edition abonné

[LE TELEGRAMME : Un tournoi de badminton pour l'Ukraine, vendredi à Trégunc](#)
23/03/22

[LE TELEGRAMME : À Brest, les Manchots de la rade promeuvent le sport féminin avec l'opération « Bad girls »](#)
23/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton. Open de Suisse : Gicquel et Delrue en quarts, Qi éliminée](#)
24/03/22

2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

[LA REPUBLIQUE DU CENTRE : Jeux olympiques à Orléans : et pourquoi pas le badminton ?](#)
24/03/22

[LA VOIX DU NORD : Badminton : Darya Samarchants et Vitaly Konov, Ukrainiens ... et un peu Arrageois](#)
24/03/22
Edition abonné

[LE TELEGRAMME : Badminton. Open de Suisse : Gicquel et Delrue trébuchent en quarts](#)
25/03/22

[L'ALSACE : Les Alsaciens privés de demies](#)
25/03/22
Edition abonné

[LE TELEGRAMME : Badminton. N1 : le Bad'Club de Rostren en play-offs avec deux de ses trois Ukrainiens](#)
19/03/22
Edition abonné

[FRANCE ANTILLES GUADELOUPE : Triple performance de Mathis Clément aux championnats de France de Para-badminton](#)
26/03/22

[L'ECHO REPUBLICAIN : Du badminton pour se refaire une santé](#)
26/03/22

[LA NOUVELLE REPUBLIQUE : Para-badminton : les meilleurs joueurs français prennent leur quartier à Nueil-les-Aubiers](#)
26/03/22

[LE COURRIER DE L'OUEST : Nueil-les-Aubiers. Collégiens et juges de ligne au para-badminton](#)
27/03/22

[LE TELEGRAMME : La lannionnaise Agnès Etavard, championne de France de parabadminton](#)
27/03/22

[LE COURRIER DE L'OUEST : Para-badminton – Championnats de France. David Toupé toujours au sommet à Nueil-les-Aubiers](#)
28/03/22

2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

[MARITIMA : Championnats de France Para-badminton: trois médailles d'or pour la Vitrollaise Emma Reymond](#)

28/03/22

[LA NOUVELLE REPUBLIQUE : Alex Lanier, la nouvelle étoile du badminton français, entre en lice pour l'ouverture de l'Orléans Masters](#)

29/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton. Fatigué, Thom Gicquel forfait à Orléans](#)

29/03/22

[L'ALSACE : Orléans : Merklé s'est arraché](#)

29/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton : le Quimperlois Gaspard Delabrosse en équipe de France](#)

29/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton. Agnieszka Etavard : « Après 2012 et 2016, j'ai les Jeux de Paris en tête »](#)

30/03/22

Edition abonné

[LA REPUBLIQUE DU CENTRE : Simple et double, Toma Junior Popov vise le doublé cette année à l'Orléans Masters de badminton](#)

30/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton. Orléans Masters : mercredi noir pour les Bretons](#)

30/03/22

[L'ALSACE : Masters d'Orléans : Merklé et Villeger en 8es](#)

30/03/22

[MARITIMA : Open d'Orléans de badminton: Christo et Toma Junior Popov en 1/4](#)

31/03/22

[LE TELEGRAMME : Badminton. Amaury Lièvre : « Paris 2024 ? Un jour, je serai dans ces tournois-là »](#)

01/04/22

2. PRESSE QUOTIDIENNE REGIONALE

[LES DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE : Merklé et Maïo en quarts](#)

01/04/22

Edition abonné

[LA REPUBLIQUE DU CENTRE : Deux frères français vont s'affronter en demi-finale : la belle histoire de l'Orléans Masters de badminton](#)

01/04/22

[MARITIMA : Open d'Orléans de badminton: Christo et Toma Junior Popov se retrouvent en 1/2](#)

01/04/22

[LES DERNIERES NOUVELLES D'ALSACE : Pas de finale pour Maïo](#)

02/04/22

[MARITIMA : Open d'Orléans de Badminton: Toma Junior Popov a pris sa revanche sur Christo](#)

03/04/22

[LA PROVENCE : Badminton - Masters d'Orléans : Tomi Popov au top](#)

03/04/22

[MARITIMA : Toma Junior Popov conserve son titre à l'Open d'Orléans de Badminton](#)

03/04/22

[LA REPUBLIQUE DU CENTRE : La sensation bleue Toma Junior Popov enchaîne un deuxième titre à l'Orléans Masters de badminton !](#)

03/04/22

RADIO

[VIBRATION : L'Orléans Masters de Badminton débute ce mardi](#)

29/03/22

3. PRESSE INSTITUTIONNELLE

[PARIS.FR : Vimala Hériau, la tête dans le volant](#)

28/03/22

[ORLEANS METROPOLE : ORLÉANS MASTERS 2022 : LE PUBLIC DE RETOUR !](#)

28/03/22



FFBad

Fédération Française
de Badminton